
Sujet : [INTERNET] avis sur la commune

De : Virginie Calamari <v.calamari@julesledein.fr>

Date : 16/03/2022 11:36

Pour : "pref-epconde-sur-iton@eure.gouv.fr" <pref-epconde-sur-iton@eure.gouv.fr>

Bonjour,

Je souhaite que Condé-Sur-Iton qui�e la commune nouvelle de Mesnils-Sur-Iton car notre histoire notre village rural

c’est Condé depuis toujours, je souhaite le main�en de la mairie qui malheureusement fermera ses portes et le village

deviendra triste et mort si Condé rejoint Mesnils.

Alors que nous avons une boulangerie, un salon de coiffure (qui n’est toujours pas joignable sur internet, avec la

nouvelle commune de Mesnils l’ouverture n’a pas pu se faire comme prévu en décembre mais seulement en janvier et

avec les mauvaises coordonnées  pas facile de joindre le salon, mais bon les condéens sont solidaires et jouent le jeu

tout de même du commerce de proximité). Une école et une can�ne récente, après le CM2 les élèves vont au collège

de Breteuil donc quel intérêt de fusionner avec Damville ?

Rien n’est pra�que pour les condéens d’avoir un code postal 27160 Mesnils Sur Iton, les livreurs perdent nos colis, il

faut préciser Condé Sur Iton sur chaque envoie, sinon les colis arrivent à Damville, de toute façon Damville n’est pas

notre bassin de vie, c’est Breteuil la proximité pour les Condéens depuis toujours.

Ce n’est pas par chauvinisme que nous voulons rester Condéens mais pour des ques�ons pra�ques.

Nous pouvons je pense vire en autonomie à Condé Sur Iton, notre commune se porte bien, nous souhaitons que cela

devienne comme avant.

Cordialement,

Virginie CALAMARI
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